

Danksagung

Erlöst von seinem Leiden, doch traurig, mussten wir von meinem Sohn, Bruder, Schwager, Onkel, Götti und Freund, am Josefstag Abschied nehmen.

Joseph «Sepp» Schaniel

11. Februar 1964 – 11. März 2019

Wir danken

allen, welche im Leben von Sepp für ihn da waren, Zeit für ihn hatten und ihm etwas Gutes zugefügt haben.

allen Ärztinnen und Ärzten, Pflegerinnen und Pflegern, Spitätern, Praxen und Institutionen für die medizinische, pflegerische und unterstützende Betreuung und Mithilfe während Jahren. Ein spezieller Dank geht an die Spitem Männedorf, Dr. Maurer und Team, den Sozialdienst Männedorf, das Alterszentrum Lanzeln sowie das Spital Männedorf.

für die Blumen, Kranz und Aufmerksamkeiten, die Begleitung auf seiner letzten Reise, Karten und tröstenden Worte sowie Spenden, welche der Selbsthilfegruppe der Aphasiker in Zürich und der Spitem Männedorf überwiesen werden.

Barbara Ulsamer für die einfühlsamen Worte während der Urnenbeisetzung und der Trauerfeier sowie dem Team für die Organisation der kirchlichen Feier und der musikalischen Begleitung.

Marianne Schaniel und Trauerfamilie